



御殿山 あゆみだより

URL : <http://www.seirei.or.jp/nurseryschool/gotenyama>

No.321

2023年9月号

聖隷福祉事業団
御殿山あゆみ保育園
宝塚市御殿山 2-1-70
TEL 0797-85-4854
FAX 0797-85-1400

「一番暑い夏」

日中はまだまだ暑くプール遊びも延長となりましたが、夕方陽が落ちるのが早くなってきていて、少しずつ季節は秋に向かっているのを感じます。数年ぶりに制限のない夏を過ごし、ご家族で出かけたり、これまで出来なかった経験をしたり、心身共に一回り大きく逞しくなったように見える子どもたちです。

今年の夏季協力保育は、ここ数年で一番少ない利用人数でした。(15日の台風直撃を除いても)職場の休みだけでなく、この期間に仕事が休みになるように調整して下さったり、祖父母の皆さんにご協力いただいたりしたご家庭も数多くあったのではないのでしょうか。ご協力いただきありがとうございます。職員も交代で休みを取りながら暑さで疲れが蓄積していた所を体力回復に繋げる事ができました。子どもたちも、集団生活から少し離れ、ご家族で過ごしたことで、しっかり充電されて園に戻ってきてくれました。適度な休息は子どもも大人も同じように必要なことですね。

2023年7月の世界の平均気温は、観測史上、最も暑かったそうです。過去12万年で「最も暑い1カ月」と指摘した専門家もいるそうです。恐らく8月もその記録を更新していると思われます。山火事などの自然災害も世界各地で起きています。国連の事務総長は「地球温暖化の時代は終わり、地球沸騰化の時代にある」と警鐘を鳴らしています。

随分前の事ですが、カナダに住んでいる友人の地域は夏が暑すぎるため、日中は子どもを外に出してはいけないことになっているという話を思い出し、日本もいずれそのような事になるのでは…と感じます。現に、熱中症警戒指数が危険レベルに達して戸外に出ることができなかつた日も数日ありました。環境の変化は真っ先に幼い子どもに影響が及びます。保育現場で働く者として、子どもの育ちを保障することを一番に考えなくてはならないと感じています。

今年のひばりぐみ(年長児)は環境問題に関心を寄せて、リサイクルやエコに取り組んでいます。夜まで楽しんでヒバリーゼでは、エネルギーについても考え、電気のつけっぱなしや水の無駄遣い、ゴミの分別など園生活の身近な所からSDGsにより興味を持つことが出来ました。昨日は伊丹・豊中クリーンランドに行き、主にペットボトルや瓶のリサイクルについて見学し、更に関心を深めてきました。真剣な眼差しで見学し、質問にもしっかり答えることができ、施設の方に「何歳ですか?」とびっくりされたそうです。興味関心があるからこそ、ですね。見たり聞いたりして感じたことが自分たちの未来を変える小さな一歩になってくれるのではないかと思います。地球規模で考えると、私たちひとり一人に出来ることはとても小さなことかもしれませんが、子どもたちと一緒に出来ることを考えていきたいと思ひます。

岸本 正子



道・真理・命であるキリスト

イエスは言われた。「わたしは道であり、真理であり、命である。わたしを通らなければ、だれも父のもとに行くことができない。」 (ヨハネ14:6)

宝塚栄光教会牧師 岩間 洋

イエス・キリストは、十字架にかかれる前の夜、弟子たちに上掲の御言葉を語られました。キリストがどういうお方を端的に言い表した御言葉です。

まず、キリストは道です。私たちは道を通して目的地に行きます。どんなに優秀な人であっても、道がなければ行くべき所に到着できません。キリストは、私たちが天国へ行くのに通るべき道です。キリストの十字架と復活を信じることなしに、天国へは行けません。

次に、キリストは真理です。真理とは、昔も今も変わらないものです。2000年前にこの世に来られたキリストは、十字架で死なれましたが復活され、今も生きておられます。そして私たちを助け、慰め、導いてくださいます。

さらに、キリストは命です。死からよみがえられたキリストは、私たちの内に生きておられ、私たちに絶えず新しい命を与えてくださいます。私たちは、キリストの命をもって厳しいこの世を生きていくことができます。

道・真理・命であるキリストを信じて、実りの秋に向かっていきましょう。

9月の行事より

*1日(金) 防災の日 引き取り訓練

9月1日は「防災の日」。幼児クラスは震災の体験談や防災についての話を聞きます。
この機会に、防災の大切さを子どもたちにも知ってもらえたら、と思います。
また、引き取り訓練を実施します。(15:30~15:45)
引き取り訓練に参加していただいたご家庭にはカレーをお渡しいたします。
ぜひ、保護者の皆さんもご試食ください。意外とおいしいですよ。

10月の行事より

*10/2(月)~6日(金) トライやるウィーク

御殿山中学校2年生6名が子ども達と一緒に過ごします。
よろしく願いいたします。



*14日(土) あおぞらひろば(つくし・めだか・ひばりぐみ)

今年度もこどもひろばを使用してのあおぞらひろばになる予定ですが、子どもたちの成長や頑張っている姿をご覧
いただきたいと思っています。詳細は、後日手紙を配布しますのでご確認ください。
<乳児クラスの保護者の方へ> 一人でも多くの職員が参加して、盛り上げたいと思っています。
当日の土曜日は家庭保育のご協力をお願いいたします。



*17日(火) 14:30~内科健診(全員)

お休みをされた場合は、後日個別受診になります。なるべくお休みのないようお願いいたします。

お知らせ

*夏季協力保育にご協力いただき、ありがとうございました。

子どもたちの元気いっぱいの表情を見ていると、各ご家庭で楽しく過ごされたことが伝わってきました。
まだ暑い日が続きますが、体調を考慮しながら、元気に過ごしていきたいですね。

*9/9(土)は、講師を招き、宝塚3園・奄美・淡路夢舞台・浜松・磐田(同事業団)のあゆみ合同研修を行います。

この学びを、子どもたちのために保育の中で活かしていきたいと思っています。
土曜保育に申し込みされている保護者の方で、お仕事の都合がついて、お休みがとれる方は担任にお声かけいただけるとありがたいです。

お願い

*感染症が流行しています。

お子様の病院受診で、感染症がわかった時点で必ず保育園にご連絡をお願いいたします。
集団生活ですので、皆さまひとりひとりのご配慮で感染防止につながるがあります。子ども達が園内で健康に過ごせるように、私達も気を付けていきたいと思っています。ご協力よろしく願いいたします。